

Text: Medien in unserem Alltag

Heute spielen Medien eine sehr wichtige Rolle in unserem Leben. Wir benutzen Medien jeden Tag, zum Beispiel das Internet, Fernsehen, Radio, Zeitungen und soziale Netzwerke. Medien informieren uns über Politik, Sport, Kultur und das Wetter. Sie helfen uns auch, mit Freunden und Familie in Kontakt zu bleiben.

Besonders Jugendliche nutzen oft das Internet und soziale Medien. Dort können sie Nachrichten lesen, Videos anschauen oder Musik hören. Viele schreiben Nachrichten oder posten Fotos. Doch man muss vorsichtig sein, denn nicht alle Informationen im Internet sind richtig. Medien sind nicht nur zur Information da, sondern auch zur Unterhaltung. Filme, Serien, Podcasts und Spiele machen Spaß und sind sehr beliebt. Trotzdem ist es wichtig, nicht zu viel Zeit am Handy oder Computer zu verbringen. Bewegung, Freunde treffen und Zeit mit der Familie sind auch wichtig.

Medien bieten viele Chancen, aber auch Risiken. Deshalb sollte man lernen, kritisch mit Informationen umzugehen und auf den eigenen Datenschutz zu achten.

Aufgaben zum Text

1. Richtig oder falsch?

- a) Jugendliche lesen nur in der Zeitung Nachrichten.
- b) Viele Jugendliche hören Musik mit Apps.
- c) Es ist wichtig, auf den Datenschutz zu achten.